

## WEIHNACHTSFREUDE FÜR MENSCHEN OHNE OBDACH

Die herannahende Weihnachtszeit erinnert uns wieder daran: Es gibt Menschen unter uns, denen geht es viel schlechter als uns. Sie leben auf der Straße, sind einsam, suchen nach Essen und Wärme. Wie jedes Jahr in der Adventszeit bittet der Pfarrverband Gräfelfing St. Stefan - St. Johannes wieder um Ihre Unterstützung.

### **Was kann ich tun?**

- Kuchenspenden in der Adventszeit

Ins Kloster St. Bonifaz kommen von Montag bis Freitag täglich bis zu 450 obdachlose Männer und Frauen und bekommen dort ein warmes Mittagessen. Und jeden Tag suchen etwa 100 die Kleiderkammer auf, zwischen 35 und 40 kommen zum Duschen oder in die Arztpraxis. Was für eine Freude, wenn sie auch einmal ein Stück Kuchen oder Christstollen mit einer Tasse guten Kaffee bekommen.

**Dafür erbitten wir Ihre Kuchenspende sowie Kaffee und Tee.**

- Warme Winterkleidung speziell für Männer

\* Wintermäntel und lange Hosen // \* Warme Jacken, Anoraks, Pullover  
\* Unterwäsche, Socken // \*Gut erhaltene warme Stiefel und Schuhe  
\*Handtücher, Rucksäcke, Schlafsäcke, farb. Bettwäsche, faltb. Schirme

- Abgabe von Kuchen und Kleidung

**Samstage 06., 13. und 20. Dezember 2025 jeweils 9.00 bis 15.00 Uhr**  
bei Fam. Angerbauer, Wandlhamerstr. 65, Gräfelfing, T. 8542921.

Auch mit einer Geldspende können Sie die Armenküche von St. Bonifaz und die Arbeit von **Haus IFMO (Initiative für Menschen ohne Obdach)** am Langwieder See unterstützen: Wir kaufen damit von den beiden Einrichtungen dringend benötigte Lebensmittel ein.

**Sonderkonto: Pfarrkirchenstiftung St. Stefan Gräfelfing (Kreissparkasse München): IBAN: DE28 7025 0150 0050 331487 - Stichwort:**  
**Obdachlosenhilfe**

***Ihre Aktion „Hilfe für Menschen in Not“ - Danke für jede Spende!***